

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO.DIAGNOSTICO SITUACIONAL

NOMBRE DE LA MATERIA: ADMINSTRACION Y EVALUACION DE LOS
SERVICIOS DE ENFERMERIA

CATEDRATICO: LIC. EDGAR JAVIER MORALES

ALUMNO: JHOAN TELMO ESCOBAR MARROQUIN CUATRIMESTRE: 9°

GRUPO: "C

FRA, COMALAPA CHIAPAS. 11JUNIO DEL 2020

DIAGNOSTICO SITUACIONAL

El diagnóstico situacional o conocimiento aproximado, a partir de la identificación e interpretación de los factores y actores que determinan su situación, un análisis de sus perspectivas y una evaluación de la misma. Nos dice que tiene como propósito identificar problemas de naturaleza enfermedades o problemas de diversas índoles o porcentajes según las variables de población espacio y trascendencia.

De igual manera nos encontramos con un diagnóstico de la situación de enfermería que esta su función es de Conllevar un conjunto de actividades que permitan la identificación de necesidades o problemas de salud de una comunidad o población específica ya que están basada en las necesidades de información de los distintos niveles del sistema sanitario.

Asi mismo nos encontramos con pasos para realizar un diagnóstico de situación de salud las cuales son para la descripción de situación, antecedentes históricos de la localidad, ubicación geográfica, también tratar de ver las amenazas y riesgos por la ubicación y así ver la comunicación y vías de acceso.

De igual manera se describe como es la situación demográfica ya que en ella nos dice cómo debemos de guiarnos ya que son pasos de mucha importancia que debemos de conocer ya que estas nos guiaran amanera que se logre un entendimiento mejor y los pasos son: ver la población por grupos etarios, pirámide poblacional, densidad poblacional, población según edad y sexo. En cuestión a la situación socio económica y educativa nos ayudara a describir y analizarlo de la mejor manera posible ya que estos puntos son: fuentes de trabajo y ocupación, índice de escolaridad, índice de analfabetismo, tipo de vivienda, servicios básicos e instituciones públicas privadas, educativas, religiosas.

LOS PROCEDIMIENTOS INCLUIDOS EN EL PLAN Y EN LA INSTITUCIÓN.

En este apartado se describe la planeación, como una persona u organización y estipula que pasos se debe de seguir para llegar hasta ella. En este proceso, puede tener una duración muy variable dependiendo del caso, se consideran diversas cuestiones, como los recursos con los que se cuenta y la influencia de situaciones externas. Ya Toda planeación consta de distintas etapas, ya que es un proceso que supone tomar decisiones sucesivas.

Así mismo Cabe resaltar que, en un sentido amplio, la planeación se realiza casi a cada momento, incluso en el día a día.

Claro que dependerán del contexto; como un ejemplo claro que se supone dice que no es igual la toma de decisiones que realiza una familia cuando organiza un viaje de vacaciones que el proceso planificado por el gerente de una empresa para lanzar un nuevo producto al mercado. Sin embargo, nos dice que el éxito dependerá del grado de conocimiento, análisis e intuición de quienes la ejecuten, y en ambos casos se podría dar un meticuloso plan de acción, sin importar la formalidad de cada uno.

También nos dice que Es posible clasificar la planeación de distintas maneras, según las expectativas temporales, la amplitud y la especificidad. Ya que se muestran algunos ejemplos los cuales son : Planeación estratégica: la realizan los directivos de una empresa, para analizar factores internos y externos y su repercusión en los objetivos de la compañía. Suele trazarse a largo plazo, en general varios años, y consiste en el diseño detallado de su inserción en el mercado, de su comunicación con los medios y de sus campañas publicitarias. Ya que esto es con la finalidad de lograr una mejor organización y planeación para lograr hacer y llevarse a cabo un mejor logro y respuesta.

INSTRUMENTOS DE LA PLANEACIÓN APLICADOS A LOS SERVICIOS DE ENFERMERÍA

Se describe que las estrategias son elementos de la planeación que definen en qué negocios debería estar la empresa en el largo plazo y como asignar los recursos para lograr la visión.

Ya que esto Sirve para que las decisiones de los administradores se alineen con la visión. De igual forma La estrategia tiene en cuenta a los competidores y una estimación de la evolución del entorno organizacional en el futuro.

La planeación estratégica es un subproceso de la planeación que se enfoca en la creación de un plan estratégico, que es un documento que muestra medidas y acciones concretas que deben ser llevadas a cabo para lograr la visión y la misión. La planeación estratégica nos dice que es una actividad creativa que tiene en cuenta la información y opinión de todas las áreas de la empresa y también del entorno. Clientes, proveedores y especialistas en el mercado que opera la empresa, posibles cambios tecnológicos, regulaciones, competencia. Así mismo hay que tener en cuenta el entorno donde se desenvuelve la empresa en cuestión, dado que hay entornos que cambian con mucha más facilidad que otros.

BIBLIOGRAFIA:

http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/pasm_cap4.pdf

